

Bunter Sporttag beim SC Schoningen

Bunter Sporttag beim SC Schoningen

Schoningen: „Auf die Jahnwiese – fertig – los! Rund 100 kleine und große Menschen beendeten am vergangenen Sonntag bei einem bunten Sporttag die Sommerferien. Jung und Alt hatten viel Spaß an der Bewegung und an den kreativen Sportideen. Unter der Leitung von Nadine und Aline Engel gab es für die kleineren einen Sport-Parcours in der Halle. Im Mehrzweckraum hatte Denise ter Fehr eine Kinder-Tanz-Stunde angeboten. Das Ergebnis wurde auch gleich draußen den jubelnden Eltern präsentiert. Eine Fitness-Sportstunde „Bauch-Beine-Po“ hatte Cordula Fischer vorbereitet und die Stunde SC-Zumba mit Denise ter Fehr wurde kurzerhand wegen des perfekten Wetters nach draußen verlegt.



Gemeinsam mit ihren Eltern spielten die Kinder Fußball-Dart, tobten auf der Hüpfburg und vor allem der beliebte Menschen-Kicker war unter der Moderation von Karsten Teiwes im Dauerbetrieb. Zahlreiche Erwachsene nutzten die Gelegenheit und trainierten bei Wiebke Sielhorst für das Sportabzeichen. Parallel fanden sich auf dem Kunstrasenplatz eine Gruppe Jungs und Mädels, die einfach nur kicken wollten.

SC-Vorsitzender Jörg Grabowsky: „Der Tag war ganz nach unserem Geschmack. Harmonisch, vielfältig, sportlich und vor allem: gut besucht!“ Es ist für den SC eine echte Freude, wenn sich auf der Jahnwiese vor der Halle und in der Turnhalle sowie im Mehrzweckraum die Sportgruppen tummeln.

Bratwurst, Steaks und Kaffee und Kuchen sorgten für die notwendige Stärkung.

Und das Beste: Alle Angebote und der Eintritt waren kostenfrei. Gebeten wurde um eine Spende für Adservior, eine gemeinnützige Organisation, die Kindern mit der Schmetterlingskrankheit hilft. Schwitzen für den guten Zweck ist eine gute Idee, meint der SC. Allein am Sonntag sind 200 € zusammengekommen, die der SC durch Kuchen Spenden noch aufrunden wird.

Bild1: Stolz präsentierten die Kinder ihren Eltern, was sie in nur einer Stunde von Denise ter Fehr (vorn links) gelernt haben

Bild 2: Turnen und Toben in der Halle. SC-Übungsleiterin Nadine Weber hat mit dem kreativen Parcours eine bunte kreative Tobewelt auf die Beine gestellt